

## **Hühnerstall bei der Grundschule in Morsum**

Einen Gedankengang des inzwischen verstorbenen Ehrenvorsitzenden des Kreisverbandes Aller-Weser-Wümme Helmut Huhs einen Hühnerstall an einer Schule zu installieren, setzte der Geflügelzuchtverein Morsum im Jahr 2001 in die Realität um. Nach Gesprächen mit dem Morsumer Schulverein und der Grundschule, fertigte uns Hartmut Schröder aus Emtinghausen einen entsprechenden Stall an. Die hiesige Volksbank hat uns bei der Anschaffung finanziell unterstützt. Nach anfänglichen Schwierigkeiten – der Stall wurde zweimal aufgebrochen – läuft das Projekt Schulhühnerstall jetzt schon im achten Jahr. Für die Versorgung und Pflege der Hühner sind abwechselnd die Klassen zuständig. Am Wochenende und in den Ferien wird dies von Vereinsmitgliedern übernommen. Wetterbedingt verbringen die Zwerghühner oft den Winter über bei einem Züchter des Vereins. Ende Februar werden die Hühner wieder in den Schulhühnerstall einziehen.